



北ノ川小学校便り



教育目標 「かしこく やさしく たくましく」

～主体的に未来を拓く子どもの育成～

第9号 令和6年2月9日 北ノ川小学校発行

人権参観日・講演会開催

1月26日（金）の14：00～人権参観日・講演会を開催しました。

この日は、14：00から各学級において人権に関する授業参観があり、そのあとは、体育館に移動をして人権講演会を開催しました。

今年の講師は、【森岡 千晴さん】高知県土佐市出身のシンガーソングライターで、高知県青年団協議会第29代会長を務め、RKC高知放送の Reporter も努めている方でした。自分の人生経験を歌やトークで参加者に語りかけ、ともに人権について考えることができました。この日は、須崎人権擁護委員会の方も参加してくれ、活動についての紹介もしてくれました。

最後は、人権擁護委員会のマスコットキャラクター「じんけん まもるくん」「じんけん あゆみちゃん」も来てくれみんなで記念撮影も行うことができました。

今後も、みんなで人権について考える機会として北ノ川小学校では講演会も計画していきますので、ぜひ積極的に参加していただき、一緒に人権について考えていきましょう。



「四万十町人権教育研究大会」

2月1日（木）「きらら大正」で四万十町人権教育研究大会があり、大正地区の田野々小学校・北ノ川小学校・大正中学校・四万十高校の代表がそれぞれ人権作文を発表し、この後は【堀内 佳さん】のコンサートがありました。コンサートでは、人の違いについて認め合える社会をつくろうと、自分の生き立ちを踏まえながら参加者に訴えてくれました。

堀内 佳さんは、1961年10月18日、高知県中村市に生まれる。

1歳の時、先天性網膜膠腫（目の癌）により両眼球を摘出、全盲となる。

5歳の時、親元を離れ高知市の高知県立盲学校に入学。

中学の頃より、レコードなどの音だけを頼りに、独学でギターを弾き始め、中2の頃にはオリジナル曲も作り始めるようになる。現在、愛や夢、希望に溢れるオリジナル曲を中心に『命の大切さ』『前向きに生きる事のすばらしさ』などをテーマに、全国でコンサート活動を行っています。

人権作文発表では、北ノ川小学校6年生の佐田 ゆうわさんが発表してくれました。たくさんの参加者の前で、堂々と発表する姿はさすが6年生といった姿でした。



第41回 四万十川駅伝大会に参加

2月4日(日)に第41回 四万十川駅伝大会が開催されました。この日は、前日からの雨で開催が心配されましたが、だんだんと雨も上がり予定していた午前9時に開会式を行い、午前10時のスタートに向けて準備を行いました。

本校からは、男子チーム、女子チーム1組ずつが参加し、次のランナーへと順調にタスキを渡していきました。

結果は、小学生の部 男子3位、女子2位の結果でした。さらに、3年生の宮脇 侑花さん、5年生の倉島 翔吾君、6年生の佐田 ゆうわさんがそれぞれ区間賞を頂きました。

参加した15名は、それぞれが力を出し切り素晴らしい走りを見せてくれました。お疲れさまでした。素晴らしい走りを見せてくれて、ありがとう。



ヘルスメイトさんと調理実習 ~朝食を自分で作ろう~

1月19日(金)に3年生から6年生の児童が、自分で朝食を作ろうという目的で簡単にできる朝食づくりに取り組みました。この日は、ヘルスメイトさん5名と栄養士さんに来ていただき自分でも簡単に調理できる朝ごはんを作り、しっかりと朝食を食べようと楽しみながら調理実習を行いました。

参加した児童も、身近な食材を使って、簡単にできる調理に張り切って挑戦し、会食では「おいしい」とおかわりまでしていました。おうちの方が忙しいときや休日には自分で作って家族で朝食を味わってみたいです。そして、朝食を食べる習慣も身に付けていただきたいものです。



3月行事予定

日	曜日	行 事
1	金	お別れ遠足(県立美術館・高知競馬場広場)
8	金	参観日・個人面談
9	土	大正中学校卒業式
14	木	読み聞かせ(朝)
21	木	あいさつ運動・卒業式準備
22	金	北ノ川小学校卒業式・修了式・離任式
25	月	年度末休業
28	木	ゴミ運搬作業

